



Pressemitteilung

Ihr Pressekontakt:

Isabell Rabe, Pressesprecherin

Fon: 07141 9790-8013

E-Mail: presse@mhplus.de

www.mhplus.de/presse

Wechsel im Verwaltungsrat der mhplus Krankenkasse: Christian Ottenbacher ist neuer alternierender Vorsitzender

Ludwigsburg, 16. Juli 2025. Christian Ottenbacher ist zum neuen alternierenden Vorsitzenden des Verwaltungsrats der mhplus Krankenkasse gewählt worden und übernimmt die Position für die Arbeitgeberseite. Er folgt auf Wolfgang Findeis, der das Gremium nach über 20 Jahren verlässt. Den Vorsitz für die Versichertenseite behält weiterhin Christine Wagner.

Der Verwaltungsrat der mhplus setzt sich aus ehrenamtlichen Vertreterinnen und Vertretern der Arbeitgeber und der Versicherten zusammen. Der Vorsitz wechselt jährlich zwischen beiden Seiten. In diesem Jahr hat Christine Wagner als Versichertenvertreterin den Vorsitz inne – ab Januar übernimmt erstmals Christian Ottenbacher für die Arbeitgeberseite dieses Amt. Bis dahin ist er stellvertretender Vorsitzender.

Christian Ottenbacher ist Geschäftsführer des renommierten Hotels und Restaurants Adler Asperg und bringt neben langjähriger unternehmerischer Erfahrung ein tiefes Verständnis für die Belange von Arbeitgebern mit. Gemeinsam mit seiner Frau führt er das traditionsreiche Familienunternehmen mit mehreren Betrieben in vierter Generation. Bereits seit 2020 engagiert er sich als Mitglied im Verwaltungsrat der mhplus.

„Wir danken Wolfgang Findeis herzlich für seinen langjährigen und engagierten Einsatz für unsere mhplus“, betont Christine Wagner. „Mit Christian Ottenbacher gewinnen wir einen erfahrenen und zukunftsorientierten Vorsitzenden, der die erfolgreiche Arbeit seines Vorgängers fortsetzen wird“.

Der Verwaltungsrat entscheidet unter anderem über Satzungsleistungen, den Haushalt und die strategische Ausrichtung der Krankenkasse. Mit Christine Wagner und Christian Ottenbacher an der Spitze steht das Gremium für Verlässlichkeit, Stabilität und die stetige Weiterentwicklung der mhplus im Sinne der Versicherten und Arbeitgeber.

Bildbeschreibung: Die Vorsitzenden des Verwaltungsrats der mhplus Krankenkasse (v. l.), Christine Wagner, Christian Ottenbacher. © mhplus BKK/Benjamin Stollenberg

Über die mhplus Krankenkasse:

Die mhplus Krankenkasse wurde 1952 als Betriebskrankenkasse der MANN+HUMMEL GmbH in Ludwigsburg gegründet. Seit 1999 ist sie offen für gesetzlich Krankenversicherte. Rund 1.000 Mitarbeitende betreuen deutschlandweit mehr als eine halbe Million Versicherte. Unter dem Motto „Einfach.Mehr.Du“ setzt die mhplus auf umfassende Leistungen für die ganze Familie, attraktive Bonusprogramme und einen empathischen, verlässlichen Service. Mehr Informationen auf der Homepage www.mhplus.de.